

Seite 1/2, 24.11.2013

Eintracht Frankfurt – U 15

Trainer	Samad El-Messaoudi
Co-Trainer	Christian Holzwarth, Carsten
	Weber
Betreuer	-
Torwarttrainer	Jürgen Hoffelner
Physiotherapeuth	-
Athletiktrainer	-
Liga	Regionalliga Süd

Die Mannschaft von U15-Trainer Samad El-Messaoudi ist seit Einführung der Regionalliga Süd zur Saison 2010/11 fester Bestandteil in der höchsten Liga der C-Junioren. In ihrer ersten Saison wurde sie auf Anhieb Zweiter. Mit Platz vier in der darauffolgenden Spielzeit bestätigte die U15 von Eintracht Frankfurt ihr gutes Abschneiden vom Vorjahr. Auch in der vergangenen Saison schnitt sie als zweitbestes Team im Endklassement ab und war gar die beste Rückrundenmannschaft. In dieser Saison ist die Mannschaft ebenfalls auf einem guten Weg und ist nach aktuell dreizehn Spieltagen Vierter in der Regionalliga Süd. 13 Spieler aus dem Team spielen derzeit in der Hessenauswahl und fünf Spieler werden regelmäßig zu Lehrgängen des DFB eingeladen.



Hintere Reihe v.l.n.r.: Jan-Luca Rumpf, Lukas Rodwald, Anil Cilaz, Renat Dadachev, Yilmaz Kilic, Idon Berisha, Henrik Bluhm, Sören Lippert, Nelson Mandela Mbouhom



Steckbrief

Seite 2/2, 24.11.2013

Mittlere Reihe v.l.n.r.: Samad El Messaoudi (Trainer), Christian Holzwarth (Co-Trainer), Davide Itter, Javad Mohammadi, Abel Gebru, Vincent Drüschler, Gian-Luca Itter, Carsten Weber (Co-Trainer), Jürgen Hoffelner (Torwarttrainer)

Vordere Reihe v.l.n.r.: Max Miot-Paschke, Nick Förster, Luigi Crisafulli, Julian Bauer, Mirko Sauer, Mert Gürsoy, Enis Fazli, Joel Roesler

